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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 １１月 １１日   １８：３０ ～ ２０：００ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    隼人・富隈地区公民館 参加人数参加人数参加人数参加人数       ９ 人 

今吉 歳晴、脇元 操、吉永 民治、岡村 一二三、志摩 浩志、前川原 正人 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（     ４４４４     班班班班 ））））    秋廣 眞司、脇元 敬 

班 長（  吉永 民治    ） 副班長（  志摩 浩志     ） 

総 務 常 任 委 員 会 （  脇元 敬         ） 

環境福祉常任委員会 （  岡村 一二三       ） 

産業教育常任委員会 （  脇元 操         ） 

建設水道常任委員会 （  志摩 浩志        ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  前川原 正人       ） 

委員会報告者 

 

議 会 運 営 委 員 会 （  今吉 歳晴        ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記録（  秋廣 眞司      ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

１． 参加者少ない。お互い努力して多くすべき。 

２． 報告の内容、解りやすく説明されて敷根よりよかった。 

３． 趣旨採択のあり方、何件もあったがこれでいいのか。 

    

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆養豚場の問題で趣旨採択となったが今後どうなるのか。 

⇒今後は県・市の結論となっていく。 

         

◆指定管理者制度について 

１． 指定管理者の監査はしていないのではないか。監査は行政がやるのか。 

２． 議会からも監査人を出すべきだがどうか。 

⇒１については行政のほうでなされている。指導や次の契約と関連してきている。 

 ２の議員による監査は持ち帰って検討します。 

         

◆隼人駅、駅舎も含めて周辺の道路も国分みたいにすっきりきれいに整備して欲しい。

みすぼらしい残念だ。 

◆小浜地区の山林、ガーデンシティ跡は西武から隼人町が買戻しているが、どうなる

のか｡開発して小浜地区の活性化につなげて欲しい。 

◆議会の傍聴席は急峻で年寄りや足・腰の悪い人は困っている。低くして、フラット

にして欲しい。バリヤフリーを考えて欲しい。 

         

◆新川北線の橋の建設。あの場所は霧島や桜島が見えてとても景観のいい場所である。

その景観にあった橋を作ってもらいたい。どのような形の橋になるのか。 

⇒橋の形は分からないので調べてお知らせする。 
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意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

◆消防車２台の新車更新、森田ポンプだけだが本当に１億円するのか。どこまで議員は

チェックしているのか？ 

⇒６社の競争入札で１社に決定している。総務委員会でチェックしている。 

         

◆養豚場反対の陳情書、趣旨採択の意味が分からない。この採択のあり方について議

会運営委員会でも検討して欲しい。 

⇒議会運営委員会で検討する。 

 

 


